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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MAXTA IRAIS GONZÁLEZ CARRILLO.- Compañeras 

diputadas y compañeros diputados, muy buenas tardes. También saludo con mucho 

afecto a todas las personas que siguen esta sesión por medio de las diversas plataformas 

del Congreso de la Ciudad de México. 

Siendo las 13:08 horas del día 13 de diciembre del 2021, damos inicio a la primera sesión 

ordinaria del Comité de Asuntos Editoriales. Le solicito al diputado Héctor Díaz Polanco, 

en su calidad de Secretario, proceda a pasar lista de asistencia a fin de verificar si existe 

el quórum legal.  

EL C. SECRETARIO DIPUTADO HÉCTOR DÍAZ POLANCO.- Con mucho gusto, 

Presidenta.  

Por instrucciones de la Presidenta, se procederá a pasar lista de asistencia. 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo: presente 

Diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos: presente  

El de la voz, diputado Héctor Díaz Polanco: presente 

Diputada Indalí Pardillo Cadena: presente 

Diputado José de Jesús Martín del Campo Castañeda: presente 

Diputada Presidenta, hay una asistencia de 5 diputadas y diputados. Hay quórum.  
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LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario.  

Consulte por favor en votación económica si es de dispensarse la lectura del orden del 

día, toda vez que esta fue enviada con oportunidad a las y los diputados.  

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, en votación económica, se 

consulta si es de dispensarse la lectura del orden del día. Quienes esté por la afirmativa, 

sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

Disculpen, diputados, tengo dificultad con mi conexión para ver cuántos diputados 

levantaron la mano por la afirmativa. ¿Me pueden colaborar diciendo cuántos son? ¿Son 

3? 

LA C. PRESIDENTA.- Somos 4 y usted. 

EL C. SECRETARIO.- Muy bien. 

Quienes estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

¿Abstenciones? 

Dispensada la lectura, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Está a su consideración el orden del día. 

¿Alguna o algún diputado desea hacer uso de la palabra? 

Al no haber intervenciones, le solicito al diputado Secretario consulte en votación nominal 

si es de aprobarse el orden del día. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia en votación nominal se 

consulta si es de aprobarse el orden del día. 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo: A favor. 

Diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos: A favor. 

El de la voz, diputado Héctor Díaz Polanco, a favor. 

Diputada Indalí Pardillo Cadena: A favor. 

Diputado José de Jesús Martín del Campo Castañeda: A favor. 

Diputada Presidenta, el orden del día ha sido aprobado. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. 
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Pasamos al punto 3 del orden del día. 

Diputado Secretario, consulte en votación económica si es de dispensarse la lectura del 

acta y la versión estenográfica de la sesión anterior, toda vez que fueron enviadas con 

oportunidad a las diputadas y los diputados. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación económica se 

consulta si es de dispensarse la lectura del acta y de la versión estenográfica de la sesión 

de instalación. Quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Quienes estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

¿Abstenciones? 

Dispensada la lectura, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Polanco. 

Están a su consideración el acta y la versión estenográfica de la sesión de instalación. 

¿Alguna o algún diputado desea hacer uso de la voz? 

Al no haber intervenciones, le solicito, diputado Secretario, consulte en votación nominal 

si es de aprobarse, por favor. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación nominal se 

consulta si son de aprobarse el acta y la versión estenográfica de la sesión de instalación. 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo: A favor. 

Diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos: A favor. 

El de la voz, diputado Héctor Díaz Polanco, a favor. 

Diputada Indalí Pardillo Cadena: A favor. 

Diputado José de Jesús Martín del Campo Castañeda: A favor. 

Diputada Presidenta, los documentos han sido aprobados. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario. Pasamos al punto 4 del 

orden del día. En este tema quiero comentarles que en el Plan Anual de Trabajo se han 

incluido las observaciones y propuestas presentadas con anterioridad por la diputada 

Indalí Pardillo, a quien le agradezco también estas observaciones. 
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Por lo que le solicito al diputado Secretario consulte en votación económica si es de 

dispensarse la lectura del Plan Anual de Trabajo de este Comité, correspondiente al 

primer año de ejercicio legislativo, toda vez que fue enviado con oportunidad a las y a los 

diputados. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, en votación económica se 

consulta si es de dispensarse la lectura del Plan Anual de Trabajo. Quienes estén por la 

afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

Quienes estén por la negativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Abstenciones.  

Dispensada la lectura, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. 

Está a su consideración el Plan Anual de Trabajo. ¿Algún diputado o alguna diputada 

desean hacer uso de la palabra? 

No habiendo intervenciones, le solicito, diputado Secretario, consulte en votación nominal 

si es de aprobarse por favor. 

EL C. SECRETARIO.- Con mucho gusto, Presidenta. 

Por instrucciones de la Presidencia en votación nominal se consulta si es de aprobarse el 

Plan Anual de Trabajo. 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo: a favor. 

Diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos: a favor. 

El de la voz, diputado Héctor Díaz Polanco: a favor. 

Diputada Indalí Pardillo Cadena: a favor. 

Diputado José de Jesús Martín del Campo Castañeda: a favor. 

Diputada Presidenta, el Plan Anual de Trabajo ha sido aprobado. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputado Secretario.  

En este caso pasamos al punto 5 del orden del día. Diputado Secretario, consulte en 

votación económica si es de dispensarse la lectura del acuerdo del Comité de Asuntos 

Editoriales por el que se aprueba el nombramiento de la persona titular de la Dirección 
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Editorial de la Revista del Congreso de la Ciudad de México , toda vez que fue enviado 

con oportunidad a las y a los diputados. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, en votación económica se 

consulta si es de dispensarse la lectura del acuerdo de referencia. Quienes estén por la 

afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

Quienes estén por la negativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Abstenciones.  

Dispensada la lectura, diputada Presidenta.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputado Secretario. 

En este sentido quiero platicarles un poco de la persona titular que estará a cargo de la 

Dirección Editorial de la revista, su nombre es Aída Mares Uribe, es una mujer joven 

egresada de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán.  

En este sentido, ya les había comentado yo en la primera sesión, en la sesión de 

instalación, que tuve la oportunidad la Legislatura pasada de ser la Directora de la Revista 

del Congreso, en ese sentido Aída fungió como reportera, pero también como jefa de 

información de la Revista del Congreso, entonces es una persona con toda la capacidad. 

Yo agradezco la confianza, pero también quiero comentarles que en este sentido la curva 

de aprendizaje que indudablemente llegan a tener cuando alguien nuevo entra al 

Congreso la tenemos ya domada o la tenemos ya hecha, puesto que conoce 

perfectamente los procesos legislativos y al ser licenciada en Comunicación también 

conoce los procesos de información. Entonces agradezco mucho la confianza, 

enhorabuena. 

También decirles si alguna o algún diputado desea hacer uso de la voz en este sentido. 

Diputada Indalí. 

LA C. DIPUTADA INDALÍ PARDILLO CADENA.- Solamente reiterarle nuestro apoyo a 

las dos y nuestra confianza, que siempre contarán con nosotros para que el trabajo salga 

adelante, y enhorabuena también.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputada Indalí. 

Terminando la sesión, de todos modos la directora estará en un acercamiento constante 

con ustedes. 
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Al no existir más intervenciones, le solicito al diputado Secretario consulte en votación 

nominal si es de aprobarse el acuerdo. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia en votación nominal se 

consulta si es de aprobarse el acuerdo. 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo: a favor. 

Diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos: a favor. 

El de la voz, diputado Héctor Díaz Polanco: a favor. 

Diputada Indalí Pardillo Cadena: a favor. 

Diputado José de Jesús Martín del Campo Castañeda: a favor. 

Diputada Presidenta, el acuerdo ha sido aprobado. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputado Secretario. 

Pasamos al desahogo del punto 6 del orden del día. Diputado Secretario, le pido consulte 

en votación económica si es de dispensarse la lectura del acuerdo del Comité de Asuntos 

Editoriales por el que se aprueba la edición y publicación de un número inicial y de los 

números mensuales correspondientes al año 2022 de la Revista del Congreso de la 

Ciudad de México, toda vez que fue enviado con oportunidad a las diputadas y los 

diputados. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia en votación económica se 

consulta si es de dispensarse la lectura del acuerdo de referencia. 

Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Quienes estén por la negativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Abstenciones. 

Dispensada la lectura, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputado. ¿Alguna o algún diputado desea 

hacer uso de la voz? 

No habiendo quien haga intervenciones, le solicito al diputado Secretario consulte en 

votación nominal si es de aprobarse el acuerdo. 

EL C. SECRETARIO.- Con mucho gusto, Presidenta. Por instrucciones de la Presidencia 

en votación nominal se consulta si es de aprobarse el acuerdo. 
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Diputada Maxta Iraís González Carrillo: a favor. 

Diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos: a favor. 

El de la voz, diputado Héctor Díaz Polanco: a favor. 

Diputada Indalí Pardillo Cadena: a favor. 

Diputado José de Jesús Martín del Campo Castañeda: a favor. 

Diputada Presidenta, el acuerdo ha sido aprobado. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputado Secretario.  

Pasamos al punto 7 del orden del día. Diputado Secretario, le pido consulte en votación 

económica si es de dispensarse la lectura del acuerdo por el que se aprueban los 

lineamientos para las publicaciones del Comité de Asuntos Editoriales del Congreso de la 

Ciudad de México, II Legislatura, toda vez que fue enviado con oportunidad a las y los 

diputados. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, en votación económica, se 

consulta si es de dispensarse la lectura del acuerdo de referencia. Quienes estén por la 

afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Quienes estén por la negativa manifestarlo levantando la mano. 

Abstenciones. 

Dispensada la lectura, diputada Presidenta.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchas  gracias, diputado Secretario. En este rubro, ¿alguna o 

algún diputado desea hacer uso de la voz? 

Al no haber intervenciones, le solicito al diputado Secretario consulte en votación nominal 

si es de aprobarse el acuerdo. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia en votación nominal se 

consulta si es de aprobarse el acuerdo. 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo: en pro 

Diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos: a favor 

El de la voz, diputado Héctor Díaz Polanco: a favor 

Diputada Indalí Pardillo Cadena: a favor 
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Diputado José de Jesús Martín del Campo Castañeda: a favor 

Diputada Presidenta, el acuerdo ha sido aprobado. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputado Secretario. Pasamos al punto 8 del 

orden del día referente a los asuntos generales. ¿Algún diputado desea hacer uso de la 

voz en este punto? 

En este sentido, sí me gustaría tomar el uso de la palabra para comentarles, como bien lo 

dijo la diputada  Indalí Pardillo, que vamos a necesitar hacer un trabajo en conjunto. Les 

pido demasiado de su apoyo. En este momento se está llevando el proceso del 

presupuesto, entonces estamos luchando por un presupuesto digno para el Comité para 

que se puedan llevar a cabo las publicaciones, no nada más la revista del Congreso, sino 

las publicaciones que con anterioridad han sido solicitadas y ahí sí necesitamos el trabajo 

en conjunto de todos. 

De igual manera les recuerdo la apertura para trabajar en unidad para mantener 

informados a la ciudadanía que es de eso de lo que se trata este Comité. 

En un mundo probable que existe actualmente donde la sobreinformación está en internet 

todo el tiempo, necesitamos fuentes confiables, y qué mejor que una revista emanada del 

Congreso, trabajada por los mismos diputados, en el cual realmente le diremos a  la 

ciudadanía qué es el trabajo que estamos realizando. Esa es la importancia de esta 

revista. 

Entonces, les agradezco mucho el interés que cada uno de ustedes tiene, me 

comprometo a trabajar en conjunto con toda la formalidad y con todo el amor por esta 

revista y agradecerles. 

¿Alguien más desea hacer uso de la voz? 

Al no existir ningún otro asunto general qué tratar, se han agotado los puntos del orden 

del día. 

Siendo las 13 horas con 25 minutos del día 13 de diciembre de 2021, se da por concluida 

la primera sesión ordinaria del Comité de Asuntos Editoriales. Les pido por favor 

únicamente que las firmas de los acuerdos los envíen a la brevedad para darle el 

seguimiento administrativo. 

Agradezco su asistencia y participación. 
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Muchísimas gracias, diputados. 

 


